

Mengisi Libur Semester, Mahasiswa Unimal yang Tergabung dalam IMPS Adakan Kegiatan Goes to School



Mengisi Libur Semester, Mahasiswa Unimal yang Tergabung dalam IMPS Adakan Kegiatan Goes to School

UNIMALNEWS | Simalungun – Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Ikatan Mahasiswa Pematangsiantar/Simalungun (IMPS) melakukan kegiatan Goes to School ke sejumlah sekolah yang ada di Kota Pematang Siantar dan Kabupaten Simalungun Sumatera Utara tersebut. Kegiatan tersebut mereka laksanakan dimulai dari 16 – 26 Januari 2023.

Ketua umum IMPS, Aldo Dwi Anggith mengatakan, selama liburan semester ganjil ini, para pengurus dan anggota yang tergabung di IMPS melakukan kegiatan Goes To School yaitu sosialisasi berbagai jalur masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNBP, SNBT, Mandiri), ruang lingkup kampus, dan berbagai tawaran beasiswa yang potensial didapatkan nantinya. Selain itu, kegiatan tersebut juga bertujuan mengenalkan IMPS serta kegiatan besar IMPS yang juga akan dilaksanakan di bulan Februari mendatang yaitu IMPS Fest 2023.

“Kegiatan IMPS Goes To School ini diharapkan mampu memotivasi dan menambah wawasan siswa-siswi SMA Sederajat Kelas XII untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi terutama dengan memilih Unimal sebagai tujuan universitas. Kemudian juga diharapkan mampu meningkatkan minat siswa untuk merubah mindset bahwa kuliah bukan hanya untuk orang kaya saja tetapi untuk orang-orang yang mau berusaha,” kata Aldo Dwi Anggith.

Aldo menyebutkan, selama 10 hari itu setidaknya telah mengunjungi beberapa SMA/SMK di Kota Pematang Siantar, yaitu SMA Taman Siswa, SMA Swasta Yayasan Perguruan Keluarga, dan SMA Kartika. Sementara untuk wilayah Kabupaten Simalungun IMPS mengunjungi SMA Swasta Dharma Budi di Kecamatan Sidamanik, SMA Negeri 1 Dolok Batu Nanggar dan SMK Prama Artha di Kecamatan Serbelawan, SMA Al-Washliyah, SMK Panca Budi, SMK Swasta Satrya Budi di Kecamatan Perdagangan, SMK Negeri 1 Bandar Masilam, SMA Negeri 1 Pematang Bandar.

Lanjutnya, selama melakukan kegiatan ini, rombongan IMPS mendapatkan apresiasi dari para guru dan siswa juga sangat antusias mendengarkan informasi-informasi baik seputar perkuliahan maupun kegiatan yang dilakukan IMPS.

Pembina IMPS, Dr Abdullah Akhyar Nasution yang juga ketua Jurusan Antropologi dan Sosiologi Fisiopol Unimal menyampaikan, dalam IMPS harus bisa memberi kontribusi positif bukan hanya kepada anggota saat di daerah rantau tapi juga harus memberi manfaat pada daerah asal. Setidaknya melalui kegiatan Goes To School, IMPS ikut membantu memudahkan adik-adik siswa SMA/SMK yang membutuhkan informasi seputar seleksi masuk kuliah di PTN serta mendorong mereka mengembangkan minat dan bakat melalui IMPS Fest 2023 yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat.

“Diharapkan setelah kegiatan ini siswa termotivasi untuk melanjutkan ke Perguruan tinggi serta banyak yang berpartisipasi pada kegiatan IMPS Fest 2023 nantinya,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 28 January 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#),